

BIENVENUE SALF

Le congrès annuel de la SALF se tiendra cette année à Marseille.

Vous allez très prochainement recevoir le pré-programme ainsi que le bulletin d'inscription.

Que vous dire afin de vous attirer nombreux à Marseille ?

Il convient d'abord de souligner l'intérêt scientifique de ce congrès qui comportera cinq sessions et deux symposia. Nous avons choisi pour les sessions d'aborder comme thèmes : la génétique des troubles sévères de la spermatogenèse, la chirurgie de la verge, les problèmes éthiques liés à la pratique de l'andrologie, la fertilité du blessé médullaire et les perspectives envisageables grâce à la maturation des cellules germinales *in vitro*.

Lors des deux symposia, nous aborderont successivement les conséquences sexuelles de la pathologie prostatique et de ses traitements ainsi que les avancées sur la dysfonction érectile.

Deux conférences d'actualité constitueront également des temps forts de ce congrès, une conférence sur le traitement des azoospermies d'origine obstructive par l'ICSI, l'autre sur le thème "infections et infertilité masculine".

Ainsi, les praticiens impliqués en andrologie devraient trouver dans les thèmes que nous avons retenus matière à actualiser leurs connaissances, à alimenter les discussions et faire émerger de nouvelles opinions.

Comme de coutume, le congrès sera précédé le mercredi après-midi par une séance d'initiation à l'Andrologie.

Enfin, ce congrès consacrera une large place aux posters et aux travaux de tous et notamment des plus jeunes que soutient notre société.

Les membres du comité local d'organisation en coordination avec le conseil d'administration de la SALF présidé par Dominique Delavierre se sont tous investis dans l'élaboration de ce programme scientifique que nous espérons attractif et de qualité.

Marseille et sa région comptent de nombreux collègues dans les différentes disciplines impliquées en andrologie, notamment en urologie, en procréation médicalement assistée et en sexologie. Ils seront présents pour vous accueillir et participer à nos débats.

Outre l'aspect scientifique de ce XXIIème congrès de la SALF, il y a un autre attrait, sa localisation à Marseille. Marseille est une ville à découvrir, faite de contraste et de diversité.

Ceux qui connaissent déjà Marseille auront plaisir à y revenir. Pour ceux qui ne connaissent pas cette ville, c'est une très bonne occasion de découvrir notre citée phocéenne.

Enfin, nous avons choisi pour le lieu du congrès un cadre tout à fait exceptionnel, situé en bord de mer sur la prestigieuse corniche qui domine la rade sud de Marseille : le Sofitel Palm Beach. Cet établissement dispose d'infrastructures particulièrement adaptées pour l'organisation de cette manifestation.

Côté Météo, nous n'avons pas encore de prévisions fiables pour cette période mais nous pouvons vous assurer qu'il y a de belles journées en décembre dans notre région.

Et quand je vous aurai rappelé que, grâce au TGV méditerranée, Marseille n'est qu'à 3 heures de Paris, votre décision de participer à ce congrès sera pratiquement acquise et nous serons très heureux de vous y accueillir.

Pour le Comité Local d'Organisation

Jean-Marie GRILLO